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Bonjour,

je vous informe que je suis contre le projet de méthaniseur XXL sur la commune de
choignes Chamarandes.

Je suis née à Chaumont, j'ai grandi à Saint Aignan, j'ai la chance d'avoir un travail ici, grâce
à cela j'ai pu construire ma maison à Saint-Aignan, 20 ans de sacrifices, 25 ans d'impôts
fonciers et locaux, pour avoir une qualité de vie ici !! Car j'aime ma ville. 

Ce projet n'est pas adapté, c'est un monstre qui va détruire notre beau paysage "vert", les
quartiers tranquilles, Reclancourt, St Aignan, le bas de Château Paillot, l'avenue des Etats
unis, le Hameau belle vue, et Chaumont le bois, ce "bien" vivre a un prix, impôts fonciers
élevés, bien entendu, on sait très bien que la revente de notre maison sera bien plus
difficile, mais je ne resterais pas à Saint Aignan, ça sera invivable ! on a déjà beaucoup trop
de circulation !

Les nuisances sont bien trop importantes :

le trafic routier pour les intrants et les sortants (digestats), nos routes ne sont pas
adaptées, et je ne souhaite pas que mes impôts soient utilisés pour réparer ou aménager
nos routes, le risque d'accident sera élevé, comme le dit le porteur de projet dans notre
journal de ce jour, "je prends ma voiture le risque d'accident sur la route est supérieur" ben
justement on ne veut pas plus de camions, ni de tracteurs sur nos routes. 

Lors des blocages des autoroutes par les agriculteurs, les camions ont été autorises a
emprunter la route de Neufchâteau, on a vu la différence, le bruit, des moteurs, des freins,
la vitesse, le jour comme la nuit, la sortie de st Aignan est dangereuse malgré les feux, et
pour traverser avec des enfants ou même des personnes âgées c'est compliqué.

S'ajoute à cela les pollutions olfactives, le stockage de matières à l'air libre, la torchère
'celle qui brule les mauvais "gaz", le CO2 des camions, ce projet est "une industrie" avec
des industriels et non des paysans, ça n'est pas écologique, les fuites vont polluer nos
eaux, ainsi que les épandages qui vont polluer les sols donc l'eau aussi.

Ca n'est pas envisageable, même pour la biodiversité, nos oiseaux, on a déjà les pesticides
qui ravagent tout, on va y laisser notre santé, et pour finir, faire des cultures pour nourrir un
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méthaniseur, on marche sur la tête ! gardons nos paysans bio, nos éleveurs de chèvres,
nos producteurs de miel bio, de farine bio, c'est nécessaire pour nous.

Il ne fera plus bon vivre ici, surtout qu'on ne pourra plus respirer et admirer nos plaines, un
projet doit être utile à la population, à part faire gagner de l'argent à des industriels je n'y
vois aucun avantage. 

Bien cordialement 

Mme Frossard C
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